

Revue de presse : 5 juillet

France



3 bonnes raisons d'aller à la Chapelle-aux-Saints cet été. Jusqu'au 19 septembre, une exposition consacrée aux mythes de la préhistoire s'installe au musée de l'homme de Néandertal. Des ateliers et des conférences sont également organisés en juillet et en août.



Orléans. Des squelettes découverts sous l'hôpital Madeleine. Trois corps, trois squelettes découverts sous une cave de l'Hôtel-Dieu sur le site de l'ancien hôpital Madeleine, quartier des Carmes à Orléans. Les vestiges d'un espace funéraire de l'Antiquité.

Algérie



Lancement de nouvelles fouilles au fort de Taza. Entamées depuis 2001, les fouilles du site du fort de Taza ont permis la découverte de plusieurs objets archéologiques de valeur, dont des pièces remontant à l'époque des Almohades, notamment des pièces de monnaie, deux lampes en poterie et une autre en céramique datant des XIIe et XIIIe siècles ainsi que des objets en céramique et verre remontant à l'ère romaine.

Pérou



Le visage d'une puissante dirigeante précolombienne reconstitué. Des scientifiques ont réussi à reconstituer numériquement le visage de la Dame de Cao, une puissante dirigeante qui a régné sur le nord du Pérou préhispanique il y a environ 1.700 ans, ont annoncé mardi les autorités péruviennes.

Turquie



Des fermiers découvrent par hasard une mosaïque romaine. La mosaïque, d'une taille de près de 100 m², est composée de plusieurs représentations de plantes et d'animaux.